
会  議  録 

部  長    課  長     課参事    主  幹     係 

件  名 
令和 5 年度第 1 回かほく市大海財産区管理

会及び管理委員会合同会議 

作成者所属

職 氏 名

農林水産課 

主査 南 敬太 

日  時 
令和 5年 5月 15日（月）  

          8 時 50分 ～ 9時 05分 
場  所 

大海交流センター

交流室 

出席者 〔管理者〕油野和一郎市長 

〔管理会〕委員：宇野順一、田中英明、西正一、蔵谷豊和、林輝夫、東博邦、

西田省三 

〔管理委員会〕委員：林良一、山下正信、北口正紀 

〔事務局〕山森幸平産業建設部長、北川峰章農林水産課長、小泉博義担当課

参事、南敬太主査 

 司 会  小泉博義担当課参事 

 進 行  宇野順一委員（会長不在のため臨時議長）、宇野順一会長（会長選任後） 

〇辞令交付式 

 油野市長が大海財産区新管理委員に辞令を交付。（任期：令和９年５月１４日まで） 

○油野管理者挨拶 

本日の会議への出席と日頃の市政及び財産区の理解と協力にお礼を申し上げるとと

もに、今ほど辞令を交付させていただいた新管理会委員の皆様には、今後、お世話にな

ることを改めてお願いした。 

新型コロナウイルスも５月８日に感染法上の２類から５類に格下げになり、ようやく

ここまでたどり着いたと実感している。昨日も、高松地区親善グラウンド・ゴルフ大会

が開催され、４年振りに通常どおりの開会式を開催することができた。感染者がいなく

なったわけではないが、コロナ過とは違う状況が生まれていることを感じている。 

本会に関し、今年の冬はそこまで大雪ではなかったため、折損木もなく、良かったと

感じている。 

最後に、本日の議件、今後の財産区の管理・運営へのご協力にお願いし、挨拶とした。

（次項へ）



○管理委員会 新委員の紹介について 

小泉担当課参事より、管理委員会において新しく区長になられた元女区長林良一氏お

よび夏栗区長北口正紀氏が新委員として紹介され、それぞれ一言、挨拶した。 

〇議件 

1.管理会組織編成について 

・大海財産区管理会会長の選任 

委員内で最年長である宇野委員が臨時議長を務め、西田委員より会長に「宇野順一」

の推薦があり、拍手をもって承認された。 

宇野会長が一言挨拶。 

・大海財産区管理会副会長の選任 

宇野会長より副会長に瑞穂会の会長である「西田省三」の指名があり、拍手をもって

承認された。 

議件終了。 

○その他 

・特になし 

○宇野会長挨拶 

スムーズな議事進行のご協力にお礼。 

改めて、名誉・歴史ある大海財産区管理委員会の会長に選んでいただいたことにお礼

を申し上げ、今後は副会長、委員の皆様に慎重審議を賜り、次なる４年間大海財産区の

管理運営に励んでまいりたい。 

以上で、閉会のご挨拶とした。 

以上 


